



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Junio 2017. Número 2.959

LLEVAMOS LA VOZ DE LA CALLE AL PLENO SOBRE EL ESTADO DE LA CIUDAD

En las próximas horas daremos por concluida la campaña que, bajo el lema #AEspadasLeDiría, pusimos en marcha hace un mes con el objetivo de realizar un **balance colectivo** de las políticas llevadas a cabo por el PSOE en Sevilla durante sus **dos primeros años al frente del gobierno**.

Hemos de decir que estamos muy satisfechos con el nivel de **participación ciudadana** alcanzado a través de esta iniciativa, ya que han sido **cerca de 300** las propuestas, quejas y reclamaciones que los vecinos y vecinas de Sevilla nos han hecho llegar estos días a través del **formulario web que habilitamos al efecto** (<http://www.aespadaslediria.es>), las **redes sociales** o las octavillas repartidas por nuestra militancia en los distintos distritos de la capital.

En casi todos los mensajes que nos llegan se aprecia un **considerable hartazgo** de la ciudadanía ante los **continuos incumplimientos** del gobierno de Espadas, el **abandono** que sufren los **barrios** y la **ausencia de políticas** destinadas a combatir las desigualdades y construir una ciudad más habitable y sostenible.

Los/as vecinos/as piden más implicación del Ayuntamiento en la lucha contra el paro, los desahucios y la exclusión social. Demandan más atención en sus barrios, denuncian el mal estado de sus calles y parques, el nulo mantenimiento de las instalaciones deportivas... Asimismo, nos trasladan muchas propuestas para mejorar la movilidad en la ciudad, ampliar los espacios públicos, aumentar el número de sombras y fuentes, acabar con el maltrato animal, etcétera.

Todas las quejas y propuestas recabadas nos servirán para completar, con vivencias directas de la calle, el balance político que desde nuestro grupo municipal hemos elaborado, coincidiendo con el ecuador del mandato. Y muchas de ellos serán expuestas, además, por nuestro portavoz, Daniel González Rojas, en el próximo **Debate del estado de la Ciudad, que se celebra este lunes 19**.

Lo que buscábamos con esta campaña era facilitar la participación ciudadana, ya que el gobierno del PSOE no lo hace, dándole la oportunidad a cualquier vecino o vecina de poder estar presente en el que se supone que es **el Pleno municipal más importante del año**.

Esta iniciativa es una herramienta más de participación, que se suma a otras ya impulsadas por IU en este mandato como los encuentros vecinales que los concejales mantienen periódicamente en los distritos ("**Ayuntamiento a la Calle**") o la "**Asamblea de Rendición de Cuentas**" que los miembros del grupo municipal llevan a cabo para informar de su actividad, poniendo incluso sus cargos a disposición de la militancia. A la vista de la buena acogida que #AEspadasLeDiría ha tenido entre la ciudadanía, no descartamos volver a retomar la campaña más veces en el futuro.

